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福音的使命 

親愛的弟兄姊妹平安 

        我們上次說到，主選召門徒的目的，是要差遣他們出去，而我們也都從主那裡領受榮耀的呼召，為的是要完成福音的使命。而在主呼召我們之

後，主自己用愛的團契來包圍我們，與我們在一起，讓我們享受在他的同在，心裡得到滿足之後，我們願意來回應這個呼召，在我們願意回應呼召之

後，主會給我們權柄、恩賜與能力，在我們被裝備之後，主才差遣我們出去。 

        我們上禮拜也有提到，不管我們現在是在什麼景況裡面，我們要靠著禱告重新得著權柄跟能力，來為主走出去。而在今天的經文裡面，我們會看

到，主已經給我們權柄與能力，但是主仍然顧念我們，所以我們會從經文中間看到主差遣的原則，為的是更多的裝備我們，堅固我們的信心，也讓我

們從這些原則中看見他的計畫，看見主不是差遣我們就結束了，而是一步一步裝備、造就、堅固、帶領我們去完成福音的使命。 

        從經文的描述，在耶穌呼召使徒後，向他們作出多項的吩咐。我們從這些吩咐中可以看到主差遣的計畫有四個部分： 

一、福音的對象 

        在 10:5-6 主說，  耶穌差這十二個人去，吩咐他們說，外邦人的路，你們不要走；撒馬利亞人的城，你們不要進； 寧可往以色列家迷失的羊那裡

去。   

        耶穌在這兩節經文中指出，首先要得到福音的對象是以色列人，從舊約到新約，我們都可以看到這個次序。從創世記開始，上帝的揀選從亞伯拉

罕開始，希望以色列成為美好的典範，讓其他人因為看到而渴慕成為上帝的百姓，加入這個信仰的群體，其中跟約書亞一起窺探迦南地的迦勒就是歸

化的外邦人，喇合跟路得也是我們很熟悉的例子。到了新約，耶穌傳道時期也是從猶太人開始，在主升天，聖靈降臨後，傳道對象也同樣是，先是猶

太人，後是希利尼人，保羅在羅馬書 1:16 就說得非常清楚，我不以福音為恥；這福音本是神的大能，要救一切相信的，先是猶太人，後是希臘人 

        這讓我們看到福音宣揚的原則就是，宣教要從自己的家開始，主在地上的時候，是差派這十二個門徒到以色列家迷失的羊那裡去，並沒有差派他

們去撒馬利亞和外邦。 但是主復活升天之後，給門徒的使命卻是要他們從耶路撒冷、猶 太全地和撒馬利亞、直到地極，作祂的見證。所以，這個福

音、救恩， 永遠是從中心傳到周圍。主要我們先學習關心自己的家人和周圍的人。如果我們不能關心自己的親人、鄰居、社區、同胞，而一開始就想

到外地宣教，那是一件不太合乎主教導原則的事。 

        我們要記得，福音和宣教永遠是從自己家開始，特別是我們自己的家人。如果我們是第一代信主的，我們首先的使命一定是我們親人的得救，當

然上帝會有揀選跟計畫，但是我們必須要做的就是將福音傳給他們，為他們迫切禱告，並讓他們看到重生之後的改變。 

        在我的母會有一個姊妹，她慕道一段時間之後信主，她在信主後就跟先生傳福音，當然先生是不太樂意，也會阻擋她來教會，有一天他的先生就

跟她說，他前幾天去廟裡拜拜的時候，神明跟他說要帶太太一起來，他就這樣跟這位姊妹說，要她一起去。大家猜猜看這位姊妹怎麼回應他先生的要

求？這位姊妹回先生說，如果是神明叫我去，我不會去，但是若是你要我去，我願意陪你去。之後她先生又拿了一包符泡水跟她說，神明說這是要給

妳喝的，她一樣跟他的先生說，如果是神明要我喝，我不會喝，但若是你要我喝，我願意喝。 

        大家有看到這位姊妹所展現出來的智慧跟愛嗎？她顧慮了先生的感受，並且也表明了她的信仰，從那之後她先生再也沒有阻攔她來教會，而且她

也非常的認真讀聖經、禱告，所以她在洗禮之前就已經把聖經讀完一遍，並且洗禮之後還是一樣照著進度讀聖經，一遍又一遍的讀，他的兒女看到媽

媽這樣的信仰表現，也非常受到激勵，也都是抓住這個信仰。 

        如果我們不是第一代，我們的下一代的信仰就是我們第一項的使命。我們必須讓我們的下一代能有敬虔的信仰，知道要抓住基督的福音，在未來

能真實的跟隨基督。所以我們做父母或祖父母的，建立下一代的信仰我們責無旁貸，那是我們應該負的責任。 

        我們若要建立下一代的信仰，我們必須從小就教導他們習慣親近主，習慣讀聖經，習慣用禱告尋求主，並在日常生活中經歷主，但這些都必須從

我們自己做起。我們是否有常常讀經、禱告、靈修，在每個選擇都堅持聖經的原則，在生活中數算上帝的恩典。因為我們的孩子是透過我們身上所展

現出來的樣式來學習信仰，若我們所表現的是信仰，孩子所學習的就是敬虔，若我們所展現的是世界，孩子們學習的就是世俗，這是很自然的。 

        在我們家，只要是要禱告，不管是吃飯、睡覺，或是其他事情，只要說到禱告，恩樂跟恩忻一定是搶著要禱告，所以我們家吃飯常常需要禱告三

次，睡覺的時候，他們就會乖乖的拿著兒童聖經跟兒童禱告的書來找我們，要聽聖經故事，要做睡覺的禱告。上禮拜也有跟大家分享恩樂在不舒服的

時候，依然告訴我們天父爸爸已經醫治他了，即便他那時還在發燒。因為他們生活中就是這樣看到的，他們每天早上起床，晚上睡覺的時候都看到我

們跟阿公阿嬤在禱告，在讀聖經，看到我們身體不舒服的時候，是先禱告將醫治的主權交在上帝的手裡，仰望上帝的恩典，所以他們自然就學會了禱

告跟倚靠上帝。希望大家知道，用恩樂當例子不是要高舉我們自己，也不是要說我們做得比較好，因為我知道我們不少的弟兄姊妹也是這樣教導他們

的下一代。 

        在我們的教會裡面也是這樣，上帝也是透過我們在教會弟兄姊妹中的彼此關心，彼此禱告，互相造就與互相堅固，讓我們學習如何去關心教會外

的人。我們要怎麼讓弟兄姊妹學會讀經、靈修、禱告、相愛與跟隨基督，就是透過我們先有這樣的生活，以致於我們能互相造就我們的敬虔。 
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        為什麼上帝要我們福音要先從自己的家開始，就是要我們先在家庭中被裝備跟磨練，先在教會中學習互相關心、造就、相愛、合一與堅固，並且

在這些過程中操練我們的禱告、靈修與實踐，堅固我們的信心，然後我們才帶著裝備和信心走出去，並且知道出去之後該如何做。 

        我們要記得，在家之外，就是福音的禾場，我們出了家門所面對的就是宣教的工場，所以教會是裝備我們的地方，我們真正的服事是在教會以外

的世界。 

二、福音的任務 

        10:7-8 說，隨走隨傳，說「天國近了！」醫治病人，叫死人復活，叫長大痲瘋的潔淨，把鬼趕出去。你們白白地得來，也要白白地捨去。 

        這裡讓我們看到主派給門徒的任務。門徒的使命就是要傳講天國將要來的信息、醫病和趕鬼，照路加福音的說法，就是讓上帝的國臨到他們。他

們的工作與耶穌一直進行的工作一樣，同樣要關心人的兩方面，要身體回復健康和心靈得潔淨。耶穌亦教導門徒對於他們的身份、宣講和醫治的權柄

應有的態度，他們的權柄是耶穌白白的給予，因此，他們也應該白白地給人。現在門徒就像是學徒跟師傅一樣，在適合的時候，學徒便要外出實習和

操練，讓門徒有成長的機會，展開延續耶穌使命的旅程。 

三、福音的裝備：傳福音操練信心的生活 

        10:9-10 說，腰袋裡不要帶金銀銅錢；行路不要帶口袋；不要帶兩件褂子，也不要帶鞋和柺杖。因為工人得飲食是應當的。 

        在這兩節經文中，耶穌提出使徒外出傳道的裝備。我們都有旅行的經驗，相信我們在出外旅行之前，一定都會料想各種狀況，預備各樣的器具與

裝備。但是在我們面對福音的旅程的時候，卻不太一樣。主要門徒不要擔心旅程費用，也不用預備特別的裝備，不用帶金錢、食物、甚至不用多帶一

件衣服，不用多帶鞋，也不用帶拐杖，只要負責去就好。 

        在這中間，讓我們看到在福音的旅程中，一切都是上帝買單，從經濟、生活、到生命的安全，都在上帝的手裡，我們所需的一切主都負責，我們

唯一的專注就是主所託付的使命，所以福音的旅程也是信心操練的過程。 

        親愛的弟兄姊妹，這其實也是主給我們的應許不是嗎？當我們走在主的心意裡，走在福音的使命中的時候，不管我們是在什麼樣的環境中，上帝

要我們不用為生命憂慮，不用為生活操煩，因為我們要經驗耶和華以勒的上帝，一切都有上帝的預備與供應。這也是一種生命的次序，當我們把先以

上帝為樂，將上帝給我們的福音的使命，不只是用口宣揚，用行動表現，更是用禱告來成就的時候，我們就能讓別人從我們身上看見基督福音的大

能，讓別人知道我們是為了榮耀上帝而活。 

        親愛的弟兄姊妹，我們的教會也同樣是走在這個信心的旅程上，我們也許並不是很大的教會，我們也許不是資源很多的教會，但我相信上帝會使

我們不至缺乏，這是我的確信，弟兄姊妹你們有這個確信嗎？我們必須選擇要看自己的欠缺，還是要看上帝的豐富？我們要看自己的軟弱，還是要看

上帝的權能？我們願意一起經歷上帝的神蹟嗎？我相信，只要我們願意堅持為福音的使命努力，堅定與主同行，凡事用禱告開始，也靠著禱告來成

就，我們各方面的建造，不管是我們的靈命、我們的各項事工，包括我們未來的建堂，我們都可放心交託，因為主必供應。 

四、成為祝福 

        10:11-14 說，你們無論進哪一城，哪一村，要打聽那裡誰是好人，就住在他家，直住到走的時候。進他家裡去，要請他的安。那家若配得平安，

你們所求的平安就必臨到那家；若不配得，你們所求的平安仍歸你們。凡不接待你們、不聽你們話的人，你們離開那家，或是那城的時候，就把腳上

的塵土跺下去。 

        我們知道，門徒出去是奉主的名帶著基督的福音和上帝的平安，要去祝福別人。他們被主差遣，他們就代表耶穌。其實我們也是一樣，我們都是

主所呼召和差遣的人，所以我們的身份是尊貴的，是被主所看重的，而且是帶著權柄和能力的職分。因此，我們不要小看我們在地上的一言一行，我

們所傳的福音、我們向別人問安、為別人求祝福，在屬靈的境界裡，在上帝的面前，每一件都是大事，每一件上帝都垂聽。這就是經文裡面說，我們

為人求平安，平安就臨到他們，如果別人不配得，平安就歸我們，所以我們不僅成為祝福，同時也得到祝福。 

        雖然福音的祝福一定有人願意，有人不願意，我們一定都會面對別人的拒絕，但是人拒絕福音乃是拒絕上帝，只要我們忠實的傳福音與祝福人，

我們就不欠福音的債，因為我們已經盡了福音的使命。 

        親愛的弟兄姊妹，福音的使命就是作耶穌基督的見證，讓人看見基督就在我們的生命裡面，所以事工的成功或失敗、人得救或不得救，主權都不

在我們的身上，我們只是忠心、盡力地完成主的託付。但是我們要記得的是，我們的生命要看見耶穌，需要付代價，我們要完成福音的使命，也一樣

要付代價，而且最重要的都是禱告的代價，沒有經過禱告的事工，不會有能力跟果效。親愛的弟兄姊妹，我們的教會如果要看到復興，如果要看到成

長，如果要看到進步，如果我們的教會真的把福音當作使命，我們就要跪在上帝面前禱告，我們的一切事工與行動都必須從禱告開始，禱告決定我們

自己、我們的家庭與教會的未來。親愛的弟兄姊妹，我們是否願意為自己、為家庭、為教會、為福音排列我們的禱告，付上應負的代價呢？讓我們一

起用禱告來成就上帝的心意，結出 30 倍、60 倍、100 倍的收成。 


